
RheinEnergie kauft eine Photovoltaik-Anlage, leider kein Beitrag zur Energiewende!

Am 9.Mai 2014 verkündete RheinEnergie mit einer Presseerklärung den Kauf einer existierenden 
Photovoltaik-Anlage. Damit wird die Gesamtleistung des Solaranlagen-Bestands es fast 
verdreifacht.  
„Der Erwerb unserer bisher größten Photovoltaik-Anlage ist ein weiterer entscheidender Beitrag  
zur Energiewende“ (RheinEnergie)
Leider ist dies kein Beitrag zur Energiewende! Würde RheinEnergie eine Anlage bauen, die sonst 
nicht entstanden wäre oder mit diesem Kauf die Stilllegung dieser Anlage verhindern, dann hätten 
wir mehr Erneuerbare in Deutschland. So kann sich RheinEnergie den erzeugten Strom zwar 
gutschreiben, der bisherige Besitzer hat aber die identische Menge weniger an Leistung. Der 
Umweltgewinn ist Null!

http://www.rheinenergie.com/de/unternehmensportal/presse/presseinformationen/presseinfor
mationen_33344.php


